



www.tandemclub-schweiz.ch

Gelungener Jahresabschluss des Tandem-Club Schweiz

(cs) Als Abschluss eines ereignisreichen Jahres mit verschiedenen Fahrtrainings, einigen Turnieren mit reinen Tandem-Prüfungen und geselliges Grillieren im Sommer haben sich die Mitglieder des Tandem-Club Schweiz Mitte Dezember in Toni's Kutschenmuseum getroffen. Der Museumsinhaber, Toni Meier, hat uns viel Interessantes zu seiner tollen Sammlung erzählt. Die Führung hat deshalb auch etwas länger gedauert als geplant. Der gesellige Teil ist aber trotzdem nicht zu kurz gekommen. Bei einem feinen Nachtessen konnten sich die Anwesenden in angenehmer Atmosphäre über alles Mögliche austauschen. Der kulinarische Teil wurde mit einem tollen Dessert abgerundet.

Die Vorbereitungen für das laufende Jahr sind im vollen Gange. Die Generalversammlung findet am 13. März 2015 statt. Wir bitten alle Mitglieder sich diesen Termin vorzumerken.

Weitere interessante Informationen finden Sie auf unserer Homepage: www.tandemclub-schweiz.ch. Interessierte am Tandem-Fahren können sich bei Heinz Wohlgemuth in 4206 Seewen, 079 444 85 18, oder tandemclub.schweiz@gmail.com anmelden oder informieren.

